

## Vargas Lleras inauguró variante de Sabanagrande y visitó obras de las Autopistas 4G



**Barranquilla, 2 de abril de 2016.-** Un intenso recorrido hizo este sábado el Vicepresidente de la República, Germán Vargas Lleras, acompañado de la Ministra de Transporte, Natalia Abello Vives y el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura, Luis Fernando Andrade, donde inauguró la variante Sabanagrande-Palmar de Varela y supervisó el avance de obras de dos importantes corredores viales, claves para mejorar la competitividad de Bolívar y Atlántico.

En la vía que une a los municipios atlanticenses de Sabanagrande y Palmar de Varela, fue puesta en servicio una moderna variante en doble calzada que mejora

significativamente la movilidad en la región.

“La vía que inauguramos hoy tiene una longitud 9,6 kilómetros en doble calzada, con bermas externas de 1,8 metros, bermas internas de 0,3 metros y un separador central variable entre 4 y 15 metros, datos muy técnicos que significan que este es un corredor muy seguro para los vehículos que por allí transitan”, explicó el Vicepresidente, Vargas Lleras.

La obra entregada, que hace parte de la Concesión Ruta Caribe a cargo del Consorcio Autopistas del Sol S.A., tuvo un costo de \$136.236 millones y se ejecutó entre los años 2013 y 2016, y con su entrega se benefician alrededor de un millón de personas de los municipios de Sabanagrande, Santo Tomás y Palmar de Varela, y la ciudad de Barranquilla.

“Esta obra contribuye al mejoramiento de la seguridad vial que se presenta al tener una vía en doble calzada, la disminución en tiempos de recorrido al no pasar por las poblaciones aledañas. Esta variante se integra además con la Variante Sabanalarga-Palmar de Varela, la cual disminuye el tiempo de recorrido entre las poblaciones de Cartagena y Barranquilla”, aseguró, Luis Fernando Andrade, presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura.

### **Visitando obras de 4G**

A buen ritmo avanzan las obras de la Autopista 4G ‘Cartagena-Barranquilla y Circunvalar de la Prosperidad. Con dos visitas de seguimiento, el Vicepresidente de la República pudo constatar que las obras de la Autopista 4G ‘Cartagena-Barranquilla y Circunvalar de la Prosperidad’ avanzan de acuerdo con el cronograma establecido. En este corredor, que facilitará la salida de Cartagena y Barranquilla propiciando el pleno desarrollo turístico y económico de la región, serán intervenidos 146,6 kilómetros con una inversión de \$1,3 billones.

En horas de la mañana, Vargas Lleras, en compañía de la Ministra de Transporte, Natalia Abello, y del Presidente de la ANI, Luis Fernando Andrade, llegó al punto en el que se adelantan los trabajos para construir el Viaducto sobre la Ciénaga de la Virgen



(4,73 km) y el patio de prefabricados, donde también se encuentran los montajes para dicha construcción (viga lanzadora y otros).

“En el tramo de la vía que corresponde al departamento de Bolívar, hemos podido constatar que se viene trabajando en la adecuación del patio de prefabricados para la construcción del viaducto, así como en el armado de la viga lanzadora para la estructura metálica del puente y en la construcción de los pilotes del mismo”, indicó el Vicepresidente luego de hacer el recorrido de inspección guiado por los ingenieros a cargo de las obras.

En la tarde, en otro punto de la vía, en la zona del Parque Industrial de Malambo, el Vicepresidente verificó el estado actual de las obras que impactarán también al departamento del Atlántico y su capital. “El 18 de enero de 2016 inició el movimiento de tierra en tres frentes de obra. Adicionalmente se están adelantando labores de topografía e instalación de cercos para delimitar el corredor de la vía”, puntualizó.

Finalmente, Vargas Lleras explicó que la Autopista 4G ‘Cartagena-Barranquilla y Circunvalar de la Prosperidad’ será el principal corredor logístico de Colombia en la Región Caribe. Pasará por Cartagena, Barranquilla, Malambo, Soledad y Puerto Colombia.